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『 ？ 』エッ､来年も国民健康保険料を上げるって

来
年
度
か
ら
国
民
健
康
保
険
制
度
の

運
営
主
体
が
尾
道
市
か
ら
広
島
県
に
変

わ
り
ま
す
。
そ
の
た
め
、
こ
れ
ま
で
市

･

町
の
裁
量
で
基
金
な
ど
を
活
用
し
保

険
料
の
値
上
げ
を
抑
え
て
き
ま
し
た

が
、
そ
れ
も
困
難
に
な
っ
て
き
ま
す
。

そ
こ
で
今
度
は
県
に
対
し
て
、
し
っ

か
り
と
市
民
の
意
見
を
反
映
さ
せ
る
必

要
が
あ
り
ま
す
。

社
会
保
障
制
度
を
安
心
の
制
度
に
改

善
し
よ
う
と
い
う
運
動
の
一
環
と
し

て
、
国
民
健
康
保
険
料
を
こ
れ
以
上
値
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日
本
共
産
党
市
議
会
議
員
団

議
会
報
告

週刊

上
げ
さ
せ
な
い
運
動
が
求
め
ら
れ
て

い
ま
す
。
署
名
活
動
を
大
き
く
拡
げ

て
く
だ
さ
い
。

ま
た
、
物
価
高
騰
を
抑
え
、
格
差

を
是
正
し
、
日
本
経
済
の
力
を
回
復

す
る
の
が
消
費
税
減
税
で
す
。

自
民
党
政
治
の
下
で
停
滞
し
た
日

本
経
済
、
緊
縮
財
政
か
ら
積
極
健
全

財
政
へ
の
転
換
で
、
①
消
費
税
の
減

税
、
②
社
会
保
障
改
革
、
③
教
育
へ

の
投
資
で
、
日
本
の
元
気
の
回
復
が

求
め
ら
れ
て
い
ま
す
。

１
２
月
４
日

「
１
２
月
議
会｣

が
始
ま
り
ま
し
た
。
共
産
党
市
議
団
は
、
①

、

国
民
健
康
保
険
料
を
こ
れ
以
上
値
上
げ
し
な
い
こ
と
、
②
消
費
税
減
税
を
実

施
す
る
よ
う
求
め
る
２
つ
の
意
見
書
を
尾
道
市
議
会
に
提
案
し
ま
し
た
。

【１２月補正予算の生活支援の主なもの】

★低所得世帯応援給付金 １５億４千万円

★障害者事業所支援 ５,０００万円

★介護事業所支援 １億９千万円

★私立保育施設等

物価高対策支援 １､７８０万円

★漁船燃量油高対策 １､４００万円

★LPガス使用事業所支援 ５､１２０万円

★まちなかにぎわい支援 ２､０００万円

住
民
税
非
課
税
の
２
万
世
帯
に

ー
国
か
ら
の
支
援
金
で
ー

年
内
７
万
円
を
給
付

（ＧＤＰ）『消費税減税が国内総生産

（主席エコノミスト）押し上げに効果』と

令和６年度からの国民健康保険料（税）が値上

（要旨）げにならないことを求める意見書

来年度から国民健康保険制度の県統一化が始まる

ことにより、市民の中には 「国保料がもっと上が、

るのではないか」と不安が拡がっています。

国保加入者の多くは高齢者、非正規労働者、自営

業者です。現在の国保料でも「高すぎる」と悲鳴が

上がっています。１０月から始まったインボイスに

よる新たな消費税負担や物価高騰が収まらない中

で、これ以上の負担には耐えられません。

、 （ ）よって 県内自治体が保有する基金 １０６億円

や県の黒字分などの活用 一定の社会政策的措置 一、 （

般会計等からの拠出も含め）をとることにより、令

和６年度の国保料が現行国保料より値上げにならな

い措置をとっていただくよう強く要望します。

令和５年 １２月１９日 尾道市議会

広島県知事 湯崎英彦殿

消費税の税率を引き下げるよう

（要旨）求める意見書

物価の上昇、円安で市民のくらしや営業は大変

です。帝国データバンクの調べでは、３１,８８７

品目が値上げされ、昨年１年間の２６,２３７品目

をすでに超えています。世論調査でも、消費税の

減税は賛成が５７.７％ 、反対が２２.３％です。

第一生命経済研究所の首席エコノミストは、消

費税の減税が国内総生産であるGDPの押し上げに大

きな効果があると語っています。

、 、世界では 消費税や物品税を減税している国は

１００カ国を超えています。消費税を減税すれば

物価は下がるし、国民が等しくその恩恵を受ける

ことができます。特に収入の少ない人は、消費税

の負担率が高いので、物価高の影響をもろに受け

ており、くらしの支援には最もふさわしいのでは

ないでしょうか。

よって、政府におかれましては、経済成長や国

民の暮らしを応援するためにも、消費税の税率を

引き下げるよう要望します。

令和５年 １２月１９日 尾道市議会

関係行政庁あて

め
に
応
じ
て
年
内
に
住
民
税

非
課
税
世
帯
に
７
万
円
を
支

給
し
た
い
と
提
案
。
議
会
も

｢

１
２
月
議
会｣

に
提
案
さ、

れ
て
い
る
補
正
予
算
の
中
で

生
活
や
く
ら
し
の
支
援
に
関

係
す
る
予
算
の
主
な
も
の
は

上
表
の
通
り
で
す
が
、
い
ず

れ
も
物
価
高
や
エ
ネ
ル
ギ
ー

高
騰
に
対
す
る
も
の
で
す
。

今
後
、
議
会
で
こ
れ
ら
を

含
む
補
正
予
算
と
条
例
案
の

審
査
が
行
わ
れ
ま
す
。
条
例

案
の
中
で
は
、
人
事
院
勧
告

に
基
ず
く
市
職
員
の
期
末
手

当
を
０･

１
ヶ
月
分
ア
ッ
プ
す

る
条
例
案
と
共
に
、
市
長
や

副
市
長
な
ど
と
市
議
会
議
員

の
特
別
職
の
期
末
手
当
を
ア

ッ
プ
す
る
条
例
案
も
出
さ
れ

て
い
ま
す
が
・
・
・
。

｢

１
２
月
議
会｣

が
開
会
さ

れ
、
政
府
の
補
正
予
算
が
可
決

し
た
こ
と
か
ら
、
市
は
国
の
求

こ
の
求
め
に
応
じ

て
議
会
開
会
日
の

４
日
に
、
こ
の
関

係
の
補
正
予
算
だ、

け
の
審
査
を
行
い

共
産
党
議
員
団
も

賛
成
し
全
会
一
致。

で
議
決
し
ま
し
た

結
果
、
年
内
に

住
民
税
非
課
税
世

帯
の
約
２
万
世
帯

に
７
万
円
の
支
援

金
が
支
給
さ
れ
る

こ
と
に
な
り
ま
し

た
。


